



Die Marktgemeinde Hörsching rief auch dieses Jahr für den guten Zweck und unser Verein stellte sich selbstverständlich wieder gerne zur Verfügung, um im Rahmen des Vereins-Oktoberfestes das "Hörschinger Airrace", einen lustigen Papierfliegerwettbewerb, zu organisieren und durchzuführen. Der Andrang und Ehrgeiz der Hörschinger war auch diesmal ungebrochen, besonders für die Kinder war es ein eine riesen Hetz.



Gerhard Ladstätter gab Groß und Klein wertvolle Tipps im Papierfliegerbauen















Text & Fotos: Michael David & Walter Lorinser